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Anfrage in der Fragestunde der Fraktion der CDU 
 
 
 
 
Inter-tabac nach Bremen holen 
 
Wir fragen den Senat: 
 
Sind dem Senat Pläne oder Überlegungen bekannt, die Inter-tabac als weltweit größte 
Fachmesse für Tabakwaren 2014 in Bremen auszurichten und wird der Senat dieses 
Vorhaben unterstützen? 
 

Welche Erwägungen stehen aus Sicht des Senats einer Ausrichtung der Messe 
in Bremen entgegen und welche Rolle spielt dabei das Bremische Nichtraucher-
schutzgesetz? 

 
 
 

Carl Kau, Jörg Kastendiek, Thomas Röwekamp und Fraktion der CDU 


